

Gemeinschaft für Senioren gegründet

Kronach – Die Seniorengemeinschaft Kronach „Miteinander – Füreinander“ hat sich gegründet. Ziel des gemeinnützigen Vereins ist es, Mitgliedern im Alter das Leben in den eigenen vier Wänden zu ermöglichen. Dies soll dadurch erreicht werden, dass Mitglieder füreinander mit Arbeiten sorgen, die sie selbst ver-



**Bianca
Fischer-Kilian**

richten können. Sie erhalten im Gegenzug bei Bedarf Hilfe von anderen Mitgliedern der Gemeinschaft. In der Versammlung wurde folgender Vorstand gewählt: Vorsitzende Bianca Fischer-Kilian, stellvertretender Vorsitzender Edwin Kroha, Schriftführer Peter Steinhäuser, Kassierin Renate Kroha. Beisitzer sind Reinhard Kuhnlein, Elisabeth Höfner, Gaby Kratz, Peter Becher und Wolfgang Palm. Als Kassenprüfer werden Luitpold Herrmann und Hans-Georg Erath tätig sein.

red